

La Copa de España inclusiva Fundación Jesús Serra de esquí alpino cierra con éxito una edición especial

Como novedad de este año, la segunda edición de la copa ha contado con tres pruebas nacionales, extendiendo el circuito a las estaciones de Baqueira Beret, Formigal-Panticosa y Sierra Nevada.

Fundación Jesús Serra, de Grupo Catalana Occidente, en colaboración con el Centro de Deportes de Invierno Adaptados (CDIA), ha impulsado esta temporada de invierno, que acaba de finalizar, una nueva edición de la Copa de España inclusiva de esquí alpino. El campeonato se desarrolló en Baqueira Beret (29-30 enero), Sierra Nevada (26-27 marzo) y Formigal-Panticosa (2-3 abril), y permitió retomar la actividad competitiva tras el parón derivado de la pandemia global por la COVID-19.

Los objetivos de la Copa de España Fundación Jesús Serra, **el único circuito nacional inclusivo**, se basan en desarrollar una competición integrada que sea un referente a nivel nacional y fomentar la convivencia de deportistas con y sin discapacidad, buscando la normalización de la diversidad funcional a través del deporte.

La competición incluyó a todas las categorías de deporte adaptado de la Federación Española de Deportes de Personas con Discapacidad Física (FEDDF) y la Federación Española de Deportes de Personas con Parálisis Cerebral y Daño Cerebral Adquirido (FEDPC) y las categorías U10, U12 y Masters de deportistas sin discapacidad de la Real Federación Española de Deportes de Invierno (RFEDI).

“Estamos muy orgullosos y esperanzados por la buena acogida que ha tenido el circuito inclusivo de esquí alpino que impulsamos, ya que lo consideramos estratégico en nuestra promoción de competiciones deportivas adaptadas e inclusivas. Una de las misiones esenciales de Fundación Jesús Serra es preservar el principio de igualdad de oportunidades, en cualquier ámbito de la vida; y el deporte, por supuesto, no está excluido”, declaró Ignacio Gallardo-Bravo, director general de Fundación Jesús Serra.

“Después del parón por la pandemia, gracias al trabajo de todas las federaciones (FEDDF, FEDPC y RFEDI) y de los clubes implicados en la organización (White Camps, Formigal Esquí Club y Club MAC), hemos alcanzado con éxito el objetivo prioritario para nosotros, que era reactivar la competición”, explicó Andrés Gómez, director del CDIA. “Asimismo, valoramos muy positivamente la participación en el circuito y la puesta en marcha, por primera vez, de las tres sedes”, concluyó.

En total, la competición contó, entre deportistas con y sin discapacidad, con 250 participantes entre las tres estaciones de esquí. La prueba de Gran Slalom (GS) celebrada en Formigal-Panticosa puso el punto final al circuito de Copa de la temporada 21/22, que concluyó con una valoración muy positiva por parte de deportistas, clubes y entidades implicadas.

Sobre Fundación Jesús Serra

Fundación Jesús Serra es una entidad privada sin ánimo de lucro creada en memoria de Jesús Serra Santamans, reconocido empresario y mecenas, fundador de Grupo Catalana Occidente, que tiene como finalidad dar apoyo y desarrollar iniciativas en los ámbitos de investigación y docencia, acción social, deporte y promoción de las artes